

住職の写真日記より【12月】

※ホームページではカラーで見られます

昨年は、荒れた天候の12月でしたが今年は穏やかな日が続きました。年賀状やこの「ゆかり通信」の作業をしているうちにあっと言う間に年末になってしまいました。今年も「ゆかり通信」をご愛読いただきありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。



1日 行武さん葬儀

お世話になった前婦人会長さんの通夜には、純正も法衣をつけて出勤させて頂きました。ご飯の接待。美味でした。

6日 永代経法要にて

野菜ソムリエ栗田先生のご指導で、鮭のあら汁と高菜づけ出勤させて頂きました。

7日 坊守5回目の出講

今年で5回目の布教、身近な話題をもとに、分かりやすく聴聞いたしました。



10日 BSの餅つき

天候に恵まれて大勢で楽しく餅つき。情報誌「ちゃんと」にも掲載されました。



12日 ようやく納品

寺務室のストーブが壊れて入荷まで半月待ち、ポータブルで我慢しました。



23日 初めてのサンタ

昨年も行った千正寺、BS合同お楽しみ会。総勢80名の参加でした。ゲームと手作りランチで楽しい1日でした。私はサンタ役で皆さんプレゼントを。子供たちはニコニコ顔で寄ってきます。サンタってすごいな～



24日 福島親子保養

今年3家族目になります。昨年も同じ時期に保養で来寺。娘さんが産まれて5人家族になりました。



25日 昭和30年の千正寺

今回の除夜の鐘記念カードの写真に使用しました。昭和43年に一部改装、平成8年解体して現在の建物に

坊守の独り言

我が家には、昨年11月～今年2月まで、タイから来た男子（17歳）がホームステイしています。

年末年始も除夜の鐘、元旦会と「お寺ライフ」を満喫しています。

クリスマスには以前ステイしていた子からメールが届いたりと世界中に我が子がいる感覚になります。

身体と気持ちが元気なうちに、ステイしていた子供たちに忘れられないうちに子供たちの国に行きたいな。と思うようになりました。

今年の目標は海外旅行。夢は大きく持って今年一年頑張ります。

みなさん、今年もおつきあいよろしくお願ひいたします。